

Tingkatkan Mutu, UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh Gelar Pelatihan Inventarisasi



UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan Universitas Malikussaleh mengadakan Pelatihan Inventarisasi dan Penomoran Buku Perpustakaan selama dua hari, 13-14 Februari 2019. Acara dilaksanakan bertempat di ruang UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh, Reuleut, Aceh Utara.

Kegiatan dibuka oleh Kepala UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh, Dr. Dahlan Abdullah, ST, M.Kom, IPU pada pukul 09.00 WIB. Dahlan menyampaikan bahwa yang seharusnya membuka acara pelatihan ini Rektor Unima, Dr. Herman Fithra, ST, MT, IPM. Namun karena ada tamu dari Malaysia maka diwakilkan kepada Kepala UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh.

Kepala UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh mengharapkan semua peserta pelatihan dapat mengikuti kegiatan dengan baik, menyimak seluruh materi yang disampaikan oleh Sri Rezeki. S.IP selaku pustakawan dari UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh dan Khairul, ST selaku Administrator Jaringan Komputer UPT Pusat Komputer Unimal yang akan menyajikan materi tentang SLIMS.

SLIMS adalah perangkat lunak manajemen perpustakaan(*library management system*) sumber terbuka yang dilisensikan di bawah GPL v3. Yang dikembangkan oleh Universitas Indonesia dan sudah digunakan oleh hampir seluruh perpustakaan di Indonesia.

"Setelah diadakannya pelatihan ini, maka seluruh peserta atau pustakawan dari jurusan dan fakultas dapat segera menerapkannya di pustaka masing-masing. UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh akan selalu mendukung dalam bentuk pelatihan dan mendatangi pustaka di masing-masing jurusan atau fakultas setiap bulan," ujar Dahlan.

Pelatihan ini rutin dilaksanakan setiap tahun untuk memberikan informasi-informasi terkini seputar pustaka. UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh juga memberikan kesempatan kepada seluruh pegawai pustaka yang ada di jurusan atau fakultas untuk mengikuti pelatihan di tingkat nasional seperti di perpunas.

UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh terus selalu bekerja sama dengan beberapa perpustakaan di Aceh seperti Unsyiah, Unsam, Politeknik Negeri Lhokseumawe, Badan Arsiap Daerah Provinsi Aceh dan Perpunas, serta pustaka-pustaka yang ada di perguruan tinggi swasta dan pemerintah kabupaten dan kota di Provinsi Aceh.

Dahlan berharap ke depan UPT Perpustakaan Universitas Malikussaleh memiliki gedung yang layak dan representatif sebagai suatu perpustakaan perguruan tinggi negeri.[yan]

Tanggal: 13 February 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Simposium](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#),